
 

 

小規模多機能ホーム福ちゃんの家 

令和２年度 第 5 回運営推進会議 
 

開催日時 令和 3年 1月 9（土） １４：００～   

開催場所 福ちゃんの家 2階コミュニティルーム「TSUDOI」 

 

運営推進委員 

下荒井町内会長 堀江 達郎 様  

下荒井地区民生委員 吉野 洋美 様  渡邉 牧子 様 

七郷地域包括支援センター 矢野 直美 様  

すず薬局六丁の目店 柳 利樹 様  

堀田 修クリニック 大山 道雄 様  

福ちゃんの家 利用者家族代表 住石 富美 様 森田 広美 様 

福ちゃんの家 代表/管理者 福井 大輔 鈴木 隆洋 

計画作成担当 叶内 亜紀 片山 智美 

 

 

 

 

     議  題 

１、 福ちゃんの家より報告 

２、 七郷地域包括支援センター様より 

３、 町内会長より 

４、 民生委員様より 

５、 すず薬局様より  

６、 利用者家族様より 

７、 堀田修クリニック様より  

８、 その他 報告・連絡 など 

 

＊コロナウイルス感染予防のため、第 5 回運営推進会議は中止。各運営推進委員より報告事項を伺い、 

 開催の代わりとする。 

 

 

 

 

 



１、 福ちゃんの家より報告 

 

（１） 事業所の登録状況（令和 3 年 1 月 25 日現在） 

 

 要支援１ 要支援２ 要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 

男  性 0 名 1 名 4 名 2 名 1 名 0 名 0 名 

女  性 0 名 0 名 5 名 4 名 4 名 2 名 0 名 

合  計 0 名 1 名 9 名 6 名 5 名 2 名 0 名 

 

      合計  23 名登録 ・ 平均要介護度 1.91 （要支援者含まず） 

 

    自費利用：要支援 1-男性 2 名、女性 0 名 

         要支援２-男性 0 名、女性 1 名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【新規利用契約者】 

・Ｓ様。他事業所の小規模多機能利用されていたが、通いや宿泊を増やしたいといったサービス変更の要望にて相談。 

 ご家族の要望に応じ 12/2 よりサービス利用開始。 

【契約終了者】 

・Ｉ様。待機者として申し込みをされていた施設へ入所となり契約終了。 

・Ｔ様。体調不良のため入院されていたが、入院先でご逝去。契約終了となる。 

・Ｔ様。体調不良のため、かかりつけ医の訪問診療と福ちゃんの家の訪問を利用し、ご自宅で療養されていたが、 

    1/21 ご逝去。契約終了となる。 

【新規相談者】 

・Ｏ様 ご夫婦で二人暮らし。現在デイサービス利用されているも、朝のお迎えが早く、ゆっくりと本人のペースに合わせたい。

介護者の心労もあり、事業所へ相談。今後、一日体験利用などしていただく。 

・Ａ様 週 3回で透析に通い中。通いと宿泊を合わせた利用を検討されている。今後、実態調査やご本人、ご家

族の意向を伺い、契約に向け進めていく。 
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（２） 事業所の事故報告（令和 2年 11月 26日～令和 3年 1月 25日現在） 

上記期間での事故報告について報告いたします。 

事 故 項 目  

転倒 ・ 転落 1 件 （11/30 車椅子利用者が夜間ベッドより歩こうとされ転倒。職

員は他者対応中で訪室が遅れてしまう。） 

誤飲 ・ 誤嚥など 0 件 

内服関係 3 件 （12/14 夕方帰宅する際に内服するお薬の内服をせずに帰宅し

てしまう） 

   （12/21 昼食後薬が薬 BOX の間に挟まっていたが、気付かず内

服の促しミス） 

   （1/18 内服自己管理の利用者様の落薬。） 

離設関係 0 件 

切 傷 等 1 件 （12/9 トイレ介助時、バランスをくずした利用者を支えよう

とした際に職員の爪が当たり、臀部より出血してしまう）  

苦情 0 件 

車 輌 事 故 0 件  

その他 0 件  

 

ひやりハット報告 

ひやりハット 5 件 （12/4 お薬自己管理の利用者様が飲み忘れた朝食後薬が 

テーブルにおいたままとなっていた） 

（12/5 食事中に味噌汁をこぼしてしまい、太もも付近に 

かかってしまう） 

（12/8 弱視の利用者様が普段とは反対側にベッドから 

起き上がり座っている） 

（12/14 来所時に内服のお薬が飲み忘れており、遅れての 

内服となる） 

（12/16 自力で点眼を行う利用者様が誤って目薬を口に 

入れている） 

（1/16 利用者同士のトラブル。近くにあった荷物で叩いて 

しまう） 

 

 

 

(3)その他 事業所からの報告 

・職員の自宅で検温後に出勤、検温チェック表は継続。定期的な換気や消毒の対応実施。体調不良時の無理な出

勤は控え、各自が手洗いや鼻うがいを実施するなど感染予防に努める。 

また、各社有車用に消毒液を準備、随時消毒実施。事業所内の席はテーブルを増やし、対面にならないよう座

席の案内を貼り密になることを避ける。新たにアクリル板 3個の設置行う。福ちゃんの家職員の目立った体調



不良や濃厚接触などは現在のところありません。 

・季節的に寒くなってきている事もあり、行事としての外出は 11月末からの期間は実施していません。 

・年末年始に伴い、ご利用者様、ご家族様各位に感染拡大地域からの帰省などに関する感染防止対策と必要に応

じた利用の自粛要請の案内を配布しました。一定期間の面会の中止やサービス内容の変更を実施しています。 

・ 

 ２、人事  

・佐々木智穂（介護福祉士） 2/1より放課後等デイサービス事業所へと異動。 

・田中奈緒 （作業療法士）1/31付けで退職。 

・井上希美 （ケアマネージャー）1/4 パート職員として入職。 

・長谷川美和（介護福祉士）2/1 よりパート職員として入職。 

 

３、事業所の活動報告 

・避難訓練（水消火器を用いた消火訓練） 

 

・クリスマス会 

   

   

  



・日常風景 

   

  

・七郷神社への初詣 

  
・お琴の演奏会          ・お誕生日お祝い 

    

※次回開催は 令和 3年 3月 20日(土) 14時～（予定）となります。 

 

令和２年度第 4回運営推進会議に続き、令和 2年度第 5回運営推進会議も新型コロナウイルス感染予防の観点か

ら中止とさせていただきました。全国的な感染拡大、宮城県でも感染者の増加に歯止めがかからない状況ゆえ、

御理解いただけますようよろしくお願い申し上げます。 

昨年はコロナウイルスに翻弄された一年となってしまいました。様々な活動が制限される中で、ご利用者様、ご

家族様、地域の方々に支えられ、共に活動させていただいている事で事業所が成り立っている事を改めて感じる

ことができました。地域の方々に気軽に足を運んでいただき、開かれた事業所の運営は現状では難しくなってし

まってはいますが、本年も事業所の運営にご指導ご鞭撻のほど宜しくお願いいたします。 



今後も全国的に感染が拡大していく事が予想されます。令和 2年度最後となる、第 6回の運営推進会議の開催は

2月末の感染状況で開催の判断をさせていただきます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

令和 2年度 第 5回 運営推進会議 報告事項 

 

・七郷包括支援センター 矢野様 

コロナの影響による活動量の低下と寒さによる更なる閉じこもり傾向があり、転倒やそれに伴う骨折が増えてい

ます。集団で行う「介護予防運動教室」は中止し、代替として予約制の個別相談会を実施中です。 

1/20（水）荒井南地区健康作り応援相談会 8名参加。 

七郷地区の地域活動に合わせて事業を計画していこうと思っています。 

・町内会長 堀江様 

感染拡大が続く中、対策を講じた中での会議は限られた物のみ参加している。多くの会議などは中止を余儀なく

されているが、現状を考えると仕方がないと思っている。総会については昨年も書面議決となっているため、今

年は避けたいが、今後の感染状況に応じて判断していくしかない。 

・民生委員 吉野様 

コロナの新規感染報告が日々増え続け、一部の都府県で緊急事態宣言が発令されてしまいました。昨春に発令さ

れた時より、皆の危機意識が薄いように感じられ、これからどうなるのかが心配です。 

中止が続くサロン会はいつ再開できるのかと思っています。 

・民生委員 渡邉様 

年が明けましたが今年こそは平穏な生活が戻る事を願うばかりです。1 月に開催予定の若林区民生委員全員研修

は感染対策のため、7割程度の出席を目安に行われる予定です。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

・すず薬局 柳様 

報告事項なし。 

・利用者ご家族 住石様 

いつも大変お世話になっています。先日も義母が帰宅を希望した際など色々と相談させて頂き感謝しています。 

・利用者様ご家族 森田様 

報告事項なし。 

・堀田修クリニック 大山様 

報告事項なし。 

 

・代表福井より 

本年もよろしくお願い申し上げます。 利用者の皆様やご家族にもご不便をおかけしております。雪も多く、外出

機会も減らさざるを得ない状況では ございますが、その中で、事業所としては日中の活動の充実にも努めてま

いります。引き続き感染予防のほど 、切実にお願い申し上げます。 


